

Metz choisit Yves Lion pour reconvertir l'hôpital Bon-Secours

by Urbapresse - jeudi, avril 03, 2014

<http://correspondances.fr/metz-choisit-yves-lion-reconvertir-lhopital-bon-secours/>

La ville de Metz a retenu le projet des Ateliers Lion et Associés – Iris conseils pour réaménager le site de l'ancien hôpital Bon-Secours laissé vacant suite à l'ouverture du Nouvel Hôpital de Metz en 2012.

L'architecte-urbaniste propose de créer une longue diagonale englobant la friche et reliant les lycées Louis Vincent et Gorges de la Tour, distants de près d'un kilomètre. Cette approche transforme radicalement une emprise de 4,5 ha située entre les quartiers Gare et Ville Nouvelle pour la ponctuer de fontaines, de squares et d'espaces verts. Le lycée Louis Vincent et l'église Sainte-Thérèse seront dotés de nouveaux parvis tandis que l'école Sainte-Thérèse sera déplacée pour intégrer l'unique bâtiment sauvegardé de l'ancien hôpital. Le projet s'accompagne de la création de 350 logements et de bureaux.

Associant l'agence d'urbanisme Aguram , le dialogue compétitif , auquel participaient également Faubourg 2/3/4-Ote ingenierie-Otelio et l'équipe INterland-Atelier Osty & Ass – Magelo Morel– Boutte Consult – Transitec, a permis à des représentants du comité de quartier d'intégrer le comité technique en charge de la procédure. Cette concertation se poursuivra durant les études de développement du projet urbain et de conception des espaces publics, qui se dérouleront jusqu'en 2015. L'aménagement de la Diagonale débutera en 2016, après la déconstruction des bâtiments hospitaliers, pour livraison des premiers bâtiments en 2018.